

Volksstimme

Volksstimme vom 25.05.2018

Kamtschatka zum Jahrestreffen

Halberstadt (sc) ● Wer an Kamtschatka denkt, hat meist Vulkane, Bären, Lachse und pure Wildnis vor Augen und das völlig zu Recht. Aber wo bitte liegt eigentlich Kamtschatka? Kamtschatka ist nicht nur elf Zeitzonen und etwa 7500 Kilometer Luftlinie von Deutschland entfernt, es war auch aufgrund der politischen Machtverhältnisse in der Vergangenheit für Touristen lange Zeit gesperrt.

Bis heute ist diese Halbinsel angesichts ihrer Abgeschiedenheit, niedriger Bevölkerungsdichte, der geringen Nutzung der Naturressourcen und nicht zuletzt wegen der Sperrung großer Gebiete als strategisch und militärisch bedeutsames Grenzland zu den USA, größtenteils in einem ursprünglichen Zustand geblieben – und deshalb zum Welterbe erhoben worden.

Der Halberstädter Ornithologe Frank Weihe berichtet am morgigen Sonnabend, dem 26. Mai, um 15 Uhr öffentlich über seine Reise. Der Vortrag gehört zu der um 17 Uhr beginnenden Jahreshauptversammlung des Heineanum-Förderkreises, zu der auch Gäste gern gesehen sind. Vortrag und Treff finden im Ausstellungsgebäude des Heineanums statt.